



Strasbourg : inauguration d'une exposition sur le poète Alexandre Pouchkine



Service de communication du DREE, 04.03.2024. Le 3 mars, une exposition consacrée au grand classique de la littérature russe, Alexandre Pouchkine, a été inaugurée à la bibliothèque de littérature orthodoxe fondée par l'église de Tous-les-Saints de Strasbourg.

Suivant le site paroissial, l'exposition présente des éditions rares des œuvres de Pouchkine provenant des fonds de la Bibliothèque nationale universitaire de Strasbourg, de la bibliothèque paroissiale et de bibliothèques privées. Irina Makouchkina, curateur de l'exposition, a présenté aux invités des éditions illustrées des contes de Pouchkine, éditées par la paroisse.

Inaugurant l'exposition, l'archimandrite Philippe (Riabykh), recteur de l'église de Tous-les-Saints, a parlé de l'importance de l'œuvre de Pouchkine dans la formation d'une vision chrétienne du monde.

L'exposition est ouverte tous les dimanches après la liturgie jusqu'au mois de juin.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91469/>